

Dimanche des laïcs: des jeunes ont témoigné

A l'occasion du dimanche des laïcs, le 2 février dernier, plusieurs jeunes du nouveau groupe jeunesse de la paroisse, « God vibes », ont livré leur témoignage durant la messe. Voici celui de Marion.



Marion en train de livrer son témoignage.

TEXTE: TÉMOIGNAGE DE MARION

PHOTO: LDD

« Je m'appelle Marion et j'ai rejoint ce groupe il y a un peu moins d'un an. Au début, je cherchais quelques fois à trouver des personnes avec qui partager et discuter de ma foi ou simplement passer de bons moments. Avant d'y entrer, je ne savais pas ce qui allait m'attendre, si ça allait me plaire ou non. Mais lorsque l'on me l'a proposé, je ne pouvais dire non. J'ai alors tenté l'aventure et cela s'est révélé meilleur que ce que j'aurais pensé. J'ai rencontré de nouvelles personnes avec qui j'ai passé de super moments et nous avons chacun et chacune contribué à la création de fabuleux souvenirs qui resteront gravés. Des souvenirs de partage, d'écoute, de rires. Ce qui est bien avec ce groupe, c'est que tout le monde est le bienvenu. Nos réunions étant fixées à l'avance, cela permet de nous voir toutes les deux semaines, de nous couper de notre train de vie et de passer de chouettes moments ».